

## Communiqué de presse

Cayenne, le 30 mai 2018

### **Bilan économique 2017**

#### **Malgré les barrages, l'économie guyanaise fait preuve de vigueur en 2017**

*Insee Conjoncture n°4*

Le blocage de l'économie guyanaise en mars et avril 2017 a eu un impact immédiat sur plusieurs indicateurs économiques. Cependant, l'économie semble s'être rapidement remise en marche et termine l'année de manière dynamique.

La commande publique a redonné des couleurs au BTP. Cette relance se traduit par une forte augmentation de l'intérim et un regain de l'emploi. Par ailleurs, la consommation de ciment est au plus haut depuis 2013. Le secteur spatial reste dynamique avec onze lancements effectués sur l'année. La consommation des ménages est bien orientée comme le montrent les ventes d'automobiles (+4,1 %) et la progression des importations (+14,3 %) notamment de produits manufacturés.

L'économie guyanaise reste bien irriguée par les financements bancaires : les crédits d'investissement des entreprises guyanaises sont en hausse de 70 M€ et les investissements dans l'habitat des ménages poursuivent leur croissance (+ 4,9 %).



#### **Embargo jusqu'au 31 mai 2018 – 12 heures**

*Le bilan économique est disponible gratuitement sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr),*

Une conférence de presse INSEE-IEDOM se tiendra

**le mercredi 20 juin à 10h, dans les locaux de l'iedom**

à l'occasion de la diffusion du Bilan économique de l'Insee et du Rapport Annuel de l'IEDOM (invitation à venir)

**Contacts presse :**

Insee - Valérie Eloi : 0594 29 73 28 ; [valerie.eloi@insee.fr](mailto:valerie.eloi@insee.fr)